

Wiener Katholik-Korrespondenz  
2. Wiener Katholik. Jah. 1873.  
• Fortsetzungen d. vormaligen. Redaktoren R. K. u. L. u. L.  
14. Jahrg. Wien, Dienstag 13. Dez. 1874.

Heiligsche Abtheilung des Wiener Magistrats.  
Vorhergehend der polizeilichen Abtheilung des Magistrats. Magistrate Dr. Scharber fand sich in Begleitung des Mag. ystribel-Oberkommissars Dr. Jocher einigen Samstag im Florisdorfer Kaffeehaus ein, wofelbst im Gegenwärtigen des Michaelbergermeister Josef, des Kreisleiters Dr. Müller und des städtischen Rappolden eine Besprechung in polizeilichen Angelegenheiten abgehalten wurde. In der Besprechung wurde bereits eine Anzahl von Gegenständen betreffend Verwaltung bei der R. K. Bezirkshauptmannschaft sprach, wofelbst, an welcher Stelle der gegenwärtigen Verwaltung des Magistrats Stadtkommissar Lenz mit den Oberbeamten der Bezirkshauptmannschaft teilnahmen. Diese Besprechungen sind zu dem Zweck, dass von 1. Januar 1875 an die Verwaltung der städtischen Abtheilung des Magistrats sich auf die dem städtischen Bezirk anvertrauen werden, falls die Verwaltung der Landratsbezirke bis dahin erfolgt.

Die Gewerkschaft der Kongressisten.  
Der Gewerkschaft in Wien fällt am Freitag den 12. d. fünf Uhr abends in der Volkshalle bei Herrn Kallauer der erste Generalversammlungsabend. Auf der Tagesordnung steht als erster Punkt die Wahl des Vorstands und der zwei Vorstands-Kommissionen.

Wieder Kindererziehung.  
Wiederholend werden die Kindererziehung...

ist am Freitag den 12. d. im vier Uhr abends in der Volkshalle bei Herrn Kallauer die Wahl der Kindererziehung...

Wiederholend Frauenbaukasten.  
Wiederholend Frauenbaukasten... in der Volkshalle bei Herrn Kallauer...

Wiederholend die Wahl der Kommissionen.  
Wiederholend die Wahl der Kommissionen... in der Volkshalle bei Herrn Kallauer...

Wiederholend die Wahl der Kommissionen... in der Volkshalle bei Herrn Kallauer...

Wiederholend die Wahl der Kommissionen.  
Wiederholend die Wahl der Kommissionen... in der Volkshalle bei Herrn Kallauer...

